

HémoInfo

Vous informer. Rester en contact.



Donner au suivant : pourquoi VOUS devez donner du sang

La Dre Callum est hématologue et directrice du département de médecine transfusionnelle et des banques de tissus du Sunnybrook Health Sciences Centre. Elle est également professeure agrégée au département de médecine de laboratoire et de pathobiologie de l'Université de Toronto.

Dans cet [article émouvant](#), la Dre Callum nous fait part de sa propre expérience en tant que témoin de l'effet positif du don de sang sur la vie des personnes malades. Jetant un regard fascinant sur la transfusion sanguine d'hier et d'aujourd'hui, elle souligne la nécessité de recruter plus de donneurs masculins et explique pourquoi certains donneurs sont plus sûrs que d'autres pour les patients. Cet article est également publié dans le cadre de la série [six parts on RED](#), du blogue sur la recherche, l'éducation et la découverte de la Société canadienne du sang.

« Chaque fois que je donne du sang, je me demande où va l'unité de sang recueillie. Les culots globulaires sont distribués aux hôpitaux entre sept à dix jours après le prélèvement et sont généralement transfusés dans les jours qui suivent. Il doit y avoir suffisamment de réserves pour faire face aux urgences et pour répondre aux fluctuations naturelles des besoins transfusionnels dans l'ensemble du pays. »

Pour lire plus d'articles, consultez la section HémoInfo à sang.ca.